

QUINTENAS

L'école primaire publique s'est fait un nom

L'école primaire publique de Quintenas n'est plus dans l'anonymat. Depuis samedi, elle porte le nom d'une femme de courage. Celui de Marie Misery, seule femme ancienne combattante de l'Ardèche durant la première guerre mondiale. Une femme d'exception qui a désormais sa plaque sur le mur de l'établissement. « Ce baptême républicain est l'occasion de rendre hommage à une femme exceptionnelle. Une femme courageuse, loyale et déterminée qui peut être un modèle pour les élèves présents », s'est réjoui Pascal Balandraud-Thomas, chef d'établissement.

Entourée de nombreux élus du territoire, la directrice de l'établissement a d'abord laissé la parole aux enfants pour fêter l'événement en textes et en chansons. Sylvain Desbos, maire de Quintenas, a rappelé l'importance d'un jour comme celui-ci pour l'école publique de Quintenas. « Il faut savoir patienter dans la vie et avec cette cérémonie la boucle



L'école publique de Quintenas a été baptisée Marie Misery en l'honneur de la seule femme ancienne combattante lors de la Grande Guerre.

est bouclée » a-t-il ajouté. Olivier Dussopt, Secrétaire d'État auprès du ministre de l'action et des comptes publics, a également sou-

igné le fait « qu'un baptême républicain donne du sens aux choses ». Baptiser l'école publique donne en effet une seconde vie à

cette Quintenassienne, née en 1873. Elle a marqué son époque en tant qu'infirmière volontaire de

l'union nationale des alliances et des amitiés françaises Croix Rouge pendant la Grande Guerre. Elle sert aujourd'hui de

modèle pour tous les enfants scolarisés à l'école communale Marie Misery.